



8月26日、27日にふれあい広場で「第20回しもかわうどん祭り」が開催されました。1日目、2日目ともに気温30度ほどの猛暑となりましたが、参加者は町内外から出店した様々なうどんを楽しんでいました。

1日目は下川商業高校生によるよさこいやプルメリアによるフラダンス、その他にもダンスパフォーマンスやSAXアンサンブルなどの催しが日中から夕方にかけて行われました。夜からは下川溪流太鼓の迫力ある演奏や子どもうどん神輿、赤ふん神輿が行われ、会場は大いに盛り上がりました。

2日目は音楽演奏会から始まり、大食いタレントのアンジェラ佐藤氏と挑戦者によるうどん大食い対決が行われました。アンジェラ佐藤氏は11種類のうどんを1人で完食し、会場からは驚きの声が上がっていました。

また、毎年恒例の企画であるうどん早食い競争も行われ、一般男性部門の優勝者は24秒という驚異的な速さで完食しました。

昨年のうどん祭りは感染症対策のため、マスク着用などの制限がありました。今年はそのような制限がなく、本来の形通り開催されました。20回の節目を迎えた今回のうどん祭りをこのような最高な形で行うことができ、参加者も心置きなく楽しめたのではないかと思います。

